



Ne pas avoir froid à la retraite

Besoin de votre aide pour ne pas avoir froid... merci d'avance .

Retraité de santé précaire, Jean-Pierre habite la Nièvre depuis plusieurs années. Avec la situation actuelle, il a vu ses factures exploser ces derniers mois. Jusqu'à maintenant, il a fait face à ses échéances et crédits du mieux qu'il pouvait.

Malheureusement, à quelques jours d'intervalle ses deux pompes à chaleur ont rendu l'âme. Plus de chauffage dans sa maison.

Malgré les aides proposées, rien n'est prévu pour des remplacements de pompes à chaleur.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/usU9GV1F>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean-pierre Archetti